

Regulación Financiera: Actualización Semanal

Matias Cabrera y Salvador Portillo 28 de noviembre 2025

Destacados

- 1. EC propone mejoras al reglamento de divulgación SFDR
- 2. SRB publica su plan de trabajo para 2026
- 3. Agencias emiten regla final para modificar ciertos estándares de capital regulatorio
- 4. FSB publica lista de aseguradoras sujetas a planes de resolución y consulta sobre nueva guía
- 5. EBA publica el paquete técnico final para su marco de reporting 4.2

Global

FSB publica lista de aseguradoras sujetas a planes de resolución y consulta sobre nueva guía Actualiza la lista de 17 firmas sujetas a <u>planificación de resolución</u>. Consulta guía sobre alcance de planificación de resolución, con criterios a considerar en autoridades nacionales. Plazo: 6 Feb 2026.

FSB publica la lista G-SIB de 2025

El número de bancos <u>identificados</u> como *G-SIB* se mantiene en 29. No hubo adiciones ni exclusiones de la lista.

IAIS consulta sobre el desarrollo de material para la Norma de Capital para Seguros (ICS) Tras la adopción de la ICS en 2024, la IAIS ha <u>desarrollado</u> requisitos específicos de información supervisora y divulgación pública relacionados con los estándares de capital. Plazo: 5 feb 2026.

IAIS consulta borradores de Documentos de Aplicación sobre recuperación y resolución Consultas: i) guía revisada del documento de aplicación sobre poderes de resolución en aseguradoras, planificación y resolubilidad; ii) borrador revisado de documento de aplicación que detalla objetivos, alcance, gobernanza y elementos clave de planes de recuperación. Plazo: 25 Feb 2026.

IAIS publica el documento actualizado del Ejercicio de Monitoreo Global (GME)

Revisa la metodología para calcular la huella sistémica de las aseguradoras individuales tras un ciclo de revisión 2023–2025 y una consulta pública.



Unión Europea

EC propone mejoras al reglamento de divulgación SFDR

<u>Busca</u> simplificar las normas, hacerlas más eficientes y alinearlas con la realidad del mercado, proponiendo divulgaciones simplificadas y la introducción de un nuevo sistema de categorización.

SRB publica su plan de trabajo para 2026

<u>Implementará</u> una renovada evaluación de resolubilidad y el nuevo marco de pruebas de estrés plurianual y seguirá trabajando en la simplificación de la planificación de la resolución.

EBA publica el paquete técnico final para su marco de reporting 4.2

<u>Proporciona</u> especificaciones sobre las reglas de validación, el modelo de puntos de datos y las taxonomías *XBRL* para apoyar las obligaciones de reporting. Entrada en vigor: dic 2025.

EC consulta sobre formatos para la presentación de información sobre la titularidad real

<u>Establece</u> los formatos para presentar información sobre titularidad real y un listado de la información que debe examinar la entidad encargada del registro central. Plazo: 24 dic 2025.

EBA publica una revisión sobre políticas de diversidad

<u>Considera</u> que la mayoría de las autoridades evaluadas han cumplido en gran medida los puntos de referencia establecidos y han implementado las políticas de diversidad adecuadamente.

EBA publica el panel de control del segundo trimestre de 2025 sobre el MREL

El <u>requerimiento de MREL</u>, se situó en el 28,9% de los *RWA* para las *GSIIs*, en el 28,5% para los *TOP Tiers* y en el 24,3% para otros bancos.

España

CNMV publica informe sobre el sector de NBFI en España

El sector está creciendo pero <u>no se observan vulnerabilidades</u> relevantes desde el punto de vista de la estabilidad financiera en las instituciones que forman parte del mismo.

Reino Unido

PRA publica los resultados del stress test 2025 para seguros de vida

<u>Incluye</u> resultados de las 11 aseguradoras participantes e información general para interpretar los resultados de este primer ejercicio realizado bajo el nuevo régimen de Solvencia de UK.

FCA publica un borrador de Instrumento Estatutario (SI) sobre la liquidación T+1

Publica el borrador del *SI* y las notas de política relacionadas, para establecer T+1 como el ciclo de liquidación estándar en *UK* a partir del 11 oct 2027.

PRA y FCA lanzan consulta sobre cambios en las tasas regulatorias



<u>Actualiza</u> la fecha límite de las facturas para los bancos que pagan + £50,000 anuales en estas tasas, para evitar que se consideren vencidas por razones del procedimiento. Plazo: 16 ene 2026.

PRA y FCA declaración del requisito de margen de derivados no compensados centralmente Resume información para las entidades sujetas a los requisitos de margen en virtud del Reglamento de Infraestructura del Mercado Europeo del Reino Unido (UK EMIR).

Estados Unidos

Agencias emiten regla final para modificar ciertos estándares de capital regulatorio

Modifica el <u>estándar de capital</u> por apalancamiento aplicable a grandes bancos, para no desalentar actividades de bajo riesgo como la intermediar en mercados del Tesoro. Fecha efectiva: 1 abr 2026.

Agencias consultan cambios al marco del ratio de apalancamiento para bancos comunitarios Propuesta para reducir el <u>ratio de apalancamiento</u> en bancos comunitarios del 9% al 8%, y extender el período de gracia de cumplimiento. Plazo: 60 días tras la publicación en el Registro Federal.

FRB extiende el plazo para su consulta sobre la reforma de la prueba de estrés

Extiende el plazo de la <u>consulta</u> sobre su propuesta para mejorar la transparencia y la rendición de cuentas sobre los modelos y escenarios de las pruebas de estrés. Nuevo plazo: 21 feb 2026.

OCC emite declaración sobre acciones para apoyar a Bancos Comunitarios

Finaliza <u>guía suplementaria</u> que adapta exámenes *BSA/AML* y pone fin al sistema de recopilación de datos de riesgo de lavado de dinero. También consulta sobre los desafíos con proveedores de servicios de terceros. Plazo: 60 días después de la publicación en el Registro Federal.

FDIC finaliza actualización de umbrales regulatorios e indexación para reflejar la inflación Para reflejar la inflación, actualiza los <u>umbrales regulatorios</u> relacionados con requisitos de auditoría anual independiente y de *reporting*, dando alivio significativo a los Bancos Comunitarios.

Publicaciones de interés recientes (en inglés y español):

- Artículo. El 'Ómnibus' de Von Der Leyen: Un año de simplificación sostenible con un final cada vez más cercano. Noviembre de 2025
- Artículo. Simplificando la regulación financiera europea: un camino hacia la competitividad.
 Noviembre de 2025
- Artículo. Propuestas para revitalizar las titulizaciones de la UE. Septiembre 2025
- Artículo. Sector financiero de la UE: competitividad, simplicidad, desregulación? Septiembre 2025

Edición anterior de nuestra Actualización Semanal sobre Regulación en español.



AVISO LEGAL

El presente documento no constituye una "Recomendación de Inversión" según lo definido en el artículo 3.1 (34) y (35) del Reglamento (UE) 596/2014 del Parlamento Europeo y del Consejo sobre abuso de mercado ("MAR"). En particular, el presente documento no constituye un "Informe de Inversiones" ni una "Comunicación Publicitaria" a los efectos del artículo 36 del Reglamento Delegado (UE) 2017/565 de la Comisión de 25 de abril de 2016 por el que se completa la Directiva 2014/65/UE del Parlamento Europeo y del Consejo en lo relativo a los requisitos organizativos y las condiciones de funcionamiento de las empresas de servicios de inversión ("MiFID II").

Los lectores deben ser conscientes de que en ningún caso deben tomar este documento como base para tomar sus decisiones de inversión y que las personas o entidades que potencialmente les puedan ofrecer productos de inversión serán las obligadas legalmente a proporcionarles toda la información que necesiten para esta toma de decisión.

El presente documento, elaborado por el Departamento de BBVA Research, tiene carácter divulgativo y contiene datos u opiniones referidas a la fecha del mismo, de elaboración propia o procedentes o basadas en fuentes que consideramos fiables, sin que hayan sido objeto de verificación independiente por BBVA. BBVA, por tanto, no ofrece garantía, expresa o implícita, en cuanto a su precisión, integridad o corrección.

El contenido de este documento está sujeto a cambios sin previo aviso en función, por ejemplo, del contexto económico o las fluctuaciones del mercado. BBVA no asume compromiso alguno de actualizar dicho contenido o comunicar esos cambios.

BBVA no asume responsabilidad alguna por cualquier pérdida, directa o indirecta, que pudiera resultar del uso de este documento o de su contenido.

Ni el presente documento, ni su contenido, constituyen una oferta, invitación o solicitud para adquirir, desinvertir u obtener interés alguno en activos o instrumentos financieros, ni pueden servir de base para ningún contrato, compromiso o decisión de ningún tipo.

El contenido del presente documento está protegido por la legislación de propiedad intelectual. Queda expresamente prohibida su reproducción, transformación, distribución, comunicación pública, puesta a disposición, extracción, reutilización, reenvío o la utilización de cualquier naturaleza, por cualquier medio o procedimiento, salvo en los casos en que esté legalmente permitido o sea autorizado expresamente por BBVA en su sitio web www.bbvaresearch.com.